



Quito, 21 de julio de 2020

BOLETÍN DE PRENSA

La Fuerza Aérea Ecuatoriana conmemora el Vigésimo aniversario de Comunicación Social y Operaciones Psicológicas de las Fuerzas Armadas

En la ciudad de #Quito cumpliendo con los protocolos de bioseguridad, se realizó la ceremonia con motivo de celebrarse el Vigésimo aniversario de Comunicación Social y Operaciones Psicológicas de las Fuerzas Armadas, al iniciar este evento el señor Ministro de Defensa Nacional, general Oswaldo Jarrín, destacó el arduo trabajo que cumple el personal que trabaja en este ámbito, quienes apoyan permanente a las operaciones militares.

Durante el evento se entregaron reconocimientos al personal militar y Servidores Públicos, y a los representantes de los medios de comunicación social del país, por el profesionalismo demostrado en el cumplimiento de sus funciones y por la tarea informativa que realizan diariamente.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL